

MORELOS Se desperdicia 60% del agua potable en la agricultura

El Sol de Cuernavaca

POR PEDRO I. OSEGUERA

CUERNAVACA, Mor. (OEM-Informex).- Después de asegurar que en Morelos, 91 personas de cada 100 cuentan con agua potable, el titular de la **Comisión Nacional del Agua**, Juan Carlos Valencia Vargas, lamentó que de cada 100 litros se siguen desperdiciando entre un 40 y un 60 por ciento en actividades agrícolas.

Entrevistado al término de la reunión en donde se dio inicio con la colecta anual de la Cruz Roja, Valencia Vargas dijo que el principal consumidor de agua en el país y en el estado de Morelos es la agricultura, actividad económica en donde se tienen pérdidas que oscilan entre un 40 y un 60 por ciento de cada 100 litros del vital líquido que se extrae de una presa, de un río, de un lago o de un canal.



FOTO: EL SOL DE CUERNAVACA / OEM-INFORMEX

» EN EL estado, 91 de cada 100 personas cuentan con agua potable.

“Entre 40 y 60 litros de cada 100 se pierden en alguna parte del proceso que utilizan los agricultores en sus ciclos de siembra, un 40 por ciento se aprovecha, y llegan hasta la planta de tratamiento y de esa manera se aplican de manera correcta en los procesos productivos del campo morelense”.

Valencia Vargas dijo que por lo que respecta a las casas-habitación, por falta de una cultura en el cuidado del agua, hoy en día se desperdician entre 30 y 50 litros, sobre todo por fugas que se suscitan en las casas-habitación, sobre todo en los depósitos de agua de los sanitarios.

